

Colère sourde au Belarus. Qualifiée de « psychose » par son président Alexandre Loukachenko, la crise du coronavirus est loin d'être prise au sérieux par les autorités biélorusses qui, en plus de faire le moins possible, manipuleraient le nombre réel de cas. De quoi en inquiéter plus d'un, alors que la parade du 9 mai est maintenue.

C'est une impression de déjà-vu qui habite Alexander Loban, depuis plus d'un mois. Ce médecin biélorusse de 56 ans était en internat, en avril 1986, année de l . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)